

| | | | | | |
|---|---------------------------------|------------------|---------------|---------|--|
| Beschlussvorlage Neuenkirchen | Vorlage Nr.: NE/449/2022 | | | | |
| Antrag: Sanierung vom Pavillon am Parkplatz neben der Kirche | | | | | |
| Beratungsfolge: | | | | | |
| Gremium | Datum | Sitzungsart | Zuständigkeit | TOP-Nr. | |
| Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Entwicklung | 15.03.2022 | öffentlich | Vorberatung | | |
| Verwaltungsausschuss | 17.03.2022 | nicht öffentlich | Vorberatung | | |
| Gemeinderat | 22.03.2022 | öffentlich | Entscheidung | | |

Sachverhalt:

Der Pavillon an der Lindenstraße, am Parkplatz neben der Kirche ist in einem schlechten Zustand. Im Pavillon befindet sich die Stromversorgung für die Schausteller der Kirmes und Anschlusskästen der Deutschen Telekom. Die Kabeldurchführung ist aus der Tür herausgebrochen.

Am Pavillon befinden sich Bekanntmachungskästen für Veröffentlichungen der Samtgemeinde Neuenkirchen, der Gemeinde Neuenkirchen für das Standesamt und für die katholische Kirchengemeinde. Außerdem gibt es einen Bekanntmachungskasten mit einem Ortsplan. Leider wurden die Kästen in der Vergangenheit mehrfach durch Vandalismus und Graffiti beschädigt.

Der Bekanntmachungskasten für die Vereine und Verbände hat im vergangenen Jahr einen Totalschaden erlitten und musste abgebaut werden. Hier wurde dann an der Wand eine Wanderkarte von Terra Vita befestigt.

Alle Bekanntmachungskästen waren mit einer Innenbeleuchtung ausgestattet. Die Beleuchtung und der Strom wurden jetzt aus Sicherheitsgründen komplett abgeschaltet.

Im Pavillon befindet sich zurzeit noch eine Telefonsäule. Leider wurde aktuell der Telefonhörer von der Säule zum wiederholten Male abgerissen und entwendet. Seit dem 01. Dezember 2021 gibt es ein neues Telekommunikationsgesetz. Im Gesetz hat sich die Rechtslage bzgl. Telefonsäulen geändert. Im Gesetz wurde festgelegt, dass die Deutsche Telekom nicht mehr verpflichtet ist, Telefonsäulen weiter zu betreiben. Eine Rückfrage bei der Telekom hat ergeben, dass die Telefonsäule im

Pavillon zeitnah ersatzlos abgebaut wird. Somit wäre diese Ecke im Pavillon leer.

Des Weiteren ist die Pflasterung am Fuß- und Radweg teilweise abgesackt und muss neu verlegt werden.

Fraglich ist, ob die Bekanntmachungskästen durch „Digitale Bekanntmachungskästen“ ersetzt werden sollen (wie in der Gemeinde Merzen).

Ebenfalls ist fraglich, ob der Infokasten (Tourismus) vor dem Haupteingang des alten Rathauses am/im Pavillon aufgestellt werden soll.

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, die Verwaltung mit der Erarbeitung eines Sanierungsvorschlages für den Pavillon und für das Umfeld zu beauftragen. Es ist zu prüfen, ob für diese Maßnahme Fördermittel zu generieren sind.

Finanzielle Auswirkungen:

?





